

部会代表者制ならぬか



正行德
女歸一體無

本日正午に船出を終り、此處にて一泊の後、明早朝に再び出港する。此處は、前回の船出の時よりも、港内はかなり穏やかで、港外は晴天である。港内は、漁船や漁船の荷揚げ作業が見られる。港外は、遠くに島々が見え、空は晴天である。港内は、漁船や漁船の荷揚げ作業が見られる。港外は、遠くに島々が見え、空は晴天である。

「より精良な機器の供給
と指名、西濃食鹽の販
任を承りて、西濃に取扱
業者となることを企て
ゆる。」

求! 投稿

自治会機
関誌である

行つたアンケート調査の結果を載せる。その内容は五十四年度第一期執行部が不成立であることに對して生徒はどうのよつに考えているかというものだ。

一般投稿に関しては十一月十二日から募集を始めた。内容は小説・評論・詩・カット・イラスト・表紙絵（カット・イラストは黒か青のインクで表紙絵は着色可能）などである。現在6投稿が提出された。は前回の聖火の約半分程度にしか満たない。十二月十七日までに投稿してほしくないと云うのである。

社会生活をする上に従
いつてエチケットと併んで
いうことは大切である。
その大切なものが、我が
校の食堂とは、全く守ら
れてしない。押し合ひ、口
し合ひ、列に割り込む者
も多いし、自分の注文を
他人に依頼する者もいる。
また、オバサンへの言葉
使いも最低である。「大
イ」「コリ」「オバハン」と
は何だることだ。こんな
風に、食堂を利用するに
あたつての問題は数多い。
▼このうち、幼稚園の頃
に教わった「簡単なエ
チケット」がまだ、それ
が由於していなうといふ
のは、どういうことだら
う。エチケットが守らゆ
まいは、と、いう事は、我
が自身の理解力・判断力
に欠けているといつて、
なのだが、以前から、ジ
ユースの自動販売機の紙
コップなど、いろんな問
題で「人の迷惑を考えな
さい」と、状態を察してく
れた。しかし、そのほと
んどがまだ解決してしま
ったがために、反而しな
ければならない。

田園部は毎年夏に部が七月
三日で任期を終えてから
園部には執行部が設立
して二つに分かれる。

卷之三

現在の校内を見渡してみると、看板が十 分に行き届いているとは生徒自らが掃除しても困る程である。まことに、使ひ方も非常に便利で、従々使用するトイレなどから、他に依頼せず、生徒自らが掃除しても困る程である。

モハナホ儀
なは校方が今のように
本懲になつてしまつたり
か。生徒各自は、學校を
公共物視して、自分たち
の物であるといふ意識を
しにあす。また、それを
健委員会などと考えらる
して。掃除当番の生徒
が掃除を一一加減に落
ませたり、さぼつたり
する一ひとびと、ようやく
担任が點検を行つ。保
持ある。そして、そ
のための具体的な対策と
しては、掃除当番の生徒

汚キ一掃徹底清掃

なぜ校内が今のような状態になってしまったのか。生徒各自は、学校を公共物視して、自分たちの物であるという意識なしに活す。また、それを校内の様子を見るとどうか。生徒たちは、規律を守らなければいけないのに、現在の校内の状態は生徒のだらしなさを物語つけている。生徒に今までの規律が身に付ければ

